

Saskatchewan Courier

erschienen jeden Mittwoch. Herausgegeben von der Saskatchewan Courier Publ. Co., Ltd. Fritz Bringsmann, Geschäftsführer. J. A. Huffat, Redakteur.

Was denken die Arbeiter davon

Schutzloß, so wird von gewissen Seiten behauptet, kommt dem Arbeiter zugute. Die langen Jahre des Schutzloßes in Canada haben dahin geführt, daß man in den wohlgefügten Industrien einen durchschnittlichen Lohn von weniger als \$600 per Jahr bezahlt hat.

Die konservativen Herren und Zeitungen moßen sich an zu erklären, daß diese Ausländer und die Arbeiter überhaupt nichts von Politik verstehen oder nichts davon gelesen haben außer während einer Wahlzeit.

Farmer und Fabrikant

Der Fabrikant und der Farmer, die Stadt und das Land, sind alle zusammen von einander abhängig; was Prosperität für den einen bedeutet, meint Prosperität für den andern.

Es gährt in Albanien

Der albanische Fürst aus deutschem Geblüt ist seiner neuen Würde nicht lange froh gewesen; die Krone, die er sich unter dem Schutze der Großmächte, zumal derer des Dreibundes, auf's Haupt gesetzt hat, ist ihm schon jetzt zur Dornenkrone geworden.

Den Friedensvermittlungsbesuchen in Niagara Falls

Den Friedensvermittlungsbesuchen in Niagara Falls sollen alle fremden Rittmeister fern gehalten werden.

Ein Knabe in New York

Ein Knabe in New York, der sich bei einer Unterfuchung herausstellte, zwei Blindbäume zu sein, ist für eine Freude für die Ärzte.

Wenn man es so einrichten könnte

Wenn man es so einrichten könnte, daß der Regen nur auf kultiviertes Land fiele, so wäre das Unkrautproblem bald gelöst.

Serbien, der Türkei und Griechenland aus, und von wo aus sonst noch gearbeitet wurde und wird. Von Volksbildung, von Verständnis für ein geordnetes Staatswesen, überhaupt von Gemeinfinn keine Spur.

Und in diesen Gezeirfessel, wo einer des andern Feind und keiner seines Lebens sicher ist, begibt sich ein gebildeter, vornehmer, an die Bequemlichkeit des zeitlichen Lebens gewöhnter deutscher Prinz, der es gar nicht nötig hatte.

Ab und dann kommt der Mann in das Land und bringt auch noch seine Familie mit, für die er nicht einmal ein anständiges Heim findet, und wird mit Mißtrauen empfangen, kann nicht einmal eine Regierung zusammenzutrömmeln — und bleibt da!

Zugeständnisse an die Nationalitäten Ungarns

Der aus Budapest gemeldete Entschluß des ungarischen Ministerpräsidenten Grafen Tisza, eine Politik der Versöhnung anzubahnen und den Deutschen wie auch den Rumänen und Kroaten weitgehende Zugeständnisse zu machen, wird ein Gutteil zur Milderung der vorhandenen Gegensätze beitragen.

Vor der Entscheidung

Die Konstitutionalisten sind jetzt nach der Einnahme von Tampico die unbeschränkten Herren des Nordens von Mexiko, so daß sie ihren Vormarsch auf die Hauptstadt beginnen können.

Die Hauptträger der Prohibitionsbewegung

Die Hauptträger der Prohibitionsbewegung sind der Mangel an allgemeiner Bildung, mit dem die Scheinfrömmigkeit und das herrschtsüchtige Selbstbewußtsein Hand in Hand gehen.

In Albanien geht der Rummel schon los

In Albanien geht der Rummel schon los. Schon? Man hat kaum erwartet, daß Wilhelm der Erste die Segnungen einer Zivilisierte so lange in Ruhe wird genießen können.

Musiker wären verrückt

Musiker wären verrückt, meint ein New Yorker Richter, und sollten deshalb nicht heiraten. Er meint wohl, sie bräuteten nicht zu heiraten, weil sie schon verrückt wären.

Der englische Marineminister

Der englische Marineminister Winston Spencer Churchill hat im Aeroplan Kurzelbäume geschlagen, aber da das zu Wasser und Lande eine seiner liebsten Beschäftigungen ist, wird es ihm wohl auch in der Luft nicht geschadet haben.

Jener Frau, die am Tage nach der Scheidung

Jener Frau, die am Tage nach der Scheidung mit ihrem ehemaligen Gatten wieder anzubäuheln suchte, scheint die Erkenntnis, daß die ganz großen Fehel unter den Männern immer noch verhältnismäßig selten sind, sehr rasch gekommen zu sein.

Den Bildweibern in London

Den Bildweibern in London soll es nun an den Krügen gehen. Man will sie nach einer entfernten englischen Kolonie deportieren.

Den Friedensvermittlungsbesuchen

Den Friedensvermittlungsbesuchen in Niagara Falls sollen alle fremden Rittmeister fern gehalten werden.

Ein Knabe in New York

Ein Knabe in New York, der sich bei einer Unterfuchung herausstellte, zwei Blindbäume zu sein, ist für eine Freude für die Ärzte.

Wenn man es so einrichten könnte

Wenn man es so einrichten könnte, daß der Regen nur auf kultiviertes Land fiele, so wäre das Unkrautproblem bald gelöst.

IMPERIAL BANK OF CANADA. Autorisiertes Kapital \$10,000,000. Unterzeichnetes Kapital \$6,925,000. Eingezahltes Kapital \$7,000,000. Reservefonds \$7,000,000.

Julius Müller. Toronto St. und Zebnte Avenue. Regina, Sask. Toronto St. und Zebnte Avenue. Wein- und Eisförbandung. Das Qualitäts-Haus.

New Perfection Oil Cookove. Ein Brenner, aber kein Feuer. Ein langames aber helles Feuer. THE IMPERIAL OIL MILD.

Schmerzlose Heilkunde. Die Kosten für jährliche... \$7.00 Brückenarbeit Ein Zahn. DR. FINSON Zahnarzt.